

Irrenhaus der YGO Charas

Von inomaucci

Kapitel 2: Schönes Leben hat sich geändert

Hallo mal wieder.

ich hoffe mein langes nicht nicht schreiben hat keinen aufgeregt von euch. Also jetzt kommt mal wieder ein Kapi ich hoff es wird euch gefallen.

So und jetzt viel spaß.

jetz noch ein dank an alle meine lieben treuen Kommschreiber:

Yami-Malik: Du bist super danke dir für dein nettes kommi beimletzten Chapter.

Natsuki-chan12: Danke auch für dein supi nettes Kommi. Hoffe ich kann weiter auf deine Treue zählen.

HerzAs: Auch dir ein dickes Danke. Bitte lies meine FF auch weiter.

setogirl: Dir danke ich natürlich auch. Lies bitte weiter.

Zan_w: Auch dir sag ich ganz doll Danke. Ich werde mich bemühen, dass es weiter so bleibt wie es jetzt is.

Schönes Leben hat sich geändert

Endlich sie ist wieder da. Jetzt stehen wir alle unten bei der Eingangshalle und warten auf unsere liebe Freundin Tea. Da hinten fährt ja eh schon der Wagen von dem Krankenhaus. Seto und ic haben uns zwar für heute Abend verabredet und haben uns geschworen, dass wir hier bald rauskommen und alles normal wieder beginnen. Doch erst müssen wir vier Tea aus dem Weg schaffen. Die ist mir einfach im Weg. Yami und Joey wollen ein Geschäft aufmachen. Also müssen wir uns alle ganz doll anstrengen, dass wir hier alles heile überstehen.

"Lana da steigt sie aus." Yami hat recht. Heute Abend wird sie ins Reich der ewigen Jagdgründe übergehen. Aber da steigt ja noch wer aus. der sieht ja genial aus. Oh Gott. Das ist ja Bakura. Der ist mit mir auf die Schule gegangen. Was will der denn hier. Ich wusste ja schon immer, dass er ne volle Macke hat, aber das er jetzt hier zu uns kommt, halt ich ja im Kopf nicht mehr aus. Doch wenigstens bin ich nimma lang da. Ich werd die umbringen, dann werd ich rauskommen mit meinen Jungs und dann werd ich alles normal weiter machen können. Es ist ja so genial. Wegen guter Führung werden

wir in einem Monat wieder raus können. Dann ist mein Leben wieder super. Ich muss nur für heute alles absagen und uns wird nie jemand drauf kommen, weil wir ja seit diesem Vorfall Teas angebliche Freunde sind. Das wird so genial. Ich wiederhol mich zu oft aber es stimmt ja. So und heute Nacht werden wir unser letztes Verbrechen begehen. Das wird sicher lustig.

So und jetzt sit sie ja wieder da und ich sitz hier allein mit meinen Jungs, Bakura und Marik im Fernsehzimmer. Wir sehen uns "Hör mal wer da hämmert an" und Bakura lacht einfachwie ein Trottel. Es ist unvorstellbar, dass ich nun wirklich mit dem in einem Haus bin. Ich hasse mich ja so sehr, aber von der guten Seite gesehen, hätte ich anders meine Jungs ja nicht kennengelernt. Dafür bin ich dankbar. So es ist jetzt halb zehn und die Schwester Anna wird uns gleich alle beten, auf unsere Zimmer zu gehen. Dann machen wir uns für unser Vorhaben fertig und schwupp, das Leben kann ja so schön sein. "Kommt jetzt. Genug fern gesehen, es ist Zeit fürs Bett Leute." "Ach Schwester Anna bitte noch fünf Minuten." "Nein Joey. Wir haben schon so oft darüber gesprochen. In einem Monat wirst du schon so lange fernsehen können wie du willst. Wir werden euch vier vermissen." "Ja wir sie auch Schwester Anna." Also wirklich eine gute Notlüge Yami. Ich finde wir könnten Schauspieler werden. Jetzt werden wir von ihr auf die Zimmer gebracht und dann bekommen wir noch unsere Medikamente. Ich bin schon beinahe süchtig nach dem Zeug. Fertig. Das Licht ist aus und jetzt können wir uns an die Arbeit machen.

"Lana mach du die Tür auf du hast die Handschuhe an." Ja Seto hat nicht dran gedacht für mehr als nur einen Handschuhe mitzunehmen. Ist ja jetzt auch schon egal. Jetzt sind wir bei ihr im Zimmer und Joey hat seinen Auftritt mit dem Chlorophyl. Yami nimmt sein Messer raus und Seto und ich müssen sie halten. "Mach jetzt. Wir haben nicht viel Zeit." Yami holt aus und...

So jetzt könnt ihr mal raten was weiter passiert. Ich hör hier auf alle Fälle auf mit dem Kapi.

Schreibt mir brav Kommis, ich freu mich schon. Bis die Tage.